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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao Gerente
Geral do Banco Itaú de Corumbá uma explicação de não estar fazendo mais deposito no caixa eletrônico,
pois isso está ocasionando transtornos para muitos. e se este tipo de serviço  não vai ser mais realizado
que aumente o número de caixas dentro do banco para facilitar a operação.

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 2018

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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